



## Chiemseer-Schönwetter-Tipp bis zum Ferienende

### Beitrag

Endlich tun sich wieder Sonne und Freizeit-Unternehmenskraft auf. Da bietet sich gerade das 38 Meter hohe Riesenrad direkt am Chiemsee im Hafen der Chiemsee-Schifffahrt an. Gute Aussichten gibt es nicht nur für die nächsten Tage mit gutem Wetter, sondern auch hinaus auf den See, hinüber in die Chiemgauer Berger und hinweg über die Marktgemeinde Prien. Das Riesenrad fährt noch bis zum bayerischen Ferienende täglich -ohne Voranmeldung- ab 10 Uhr.

Foto: Hötzelsperger

**Jubiläumskonzert  
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER  
DER MÜNCHNER  
PHILHARMONIKER**

Unter der Leitung von Albert Osterhammer  
Moderation Traudi Siferlinger

Am Samstag,  
den 27.07.2024  
Einlass ab  
17:30 Uhr

Karten: [www.prutting.de/kartenverkauf](http://www.prutting.de/kartenverkauf)

### Kategorie

1. Tourismus

### Schlagworte

1. Chiemgau
2. Chiemsee



3. München-Oberbayern
4. Prien am Chiemsee
5. Riesenrad